

## Petrer celebró el 25 aniversario del Festival Internacional de Guitarra

22/07/2022



El músico Miguel Ángel Rodríguez abrió el acto | J.C.

El Festival Internacional de Guitarra celebró ayer su concierto extraordinario con motivo de su 25 aniversario. Cerca de un centenar de personas disfrutaron de la música de la guitarra en el Teatro Cervantes donde la celebración esa noche se dividió en tres bloques: solistas, entrega del premio honorífico José Tomás y de la "Twenty-five years together guitar orchestra".

El concierto arrancó con las actuaciones de los solistas, ocho en total, que iban saliendo a tocar su pieza por orden cronológico según su participación en ediciones

anteriores. Algunos de ellos tenían algunas palabras con el público, explicándoles de qué iba a tratar la pieza, como Marco Smali, que tocó una composición propia. Tras ellos, fue el turno de entregar el premio honorífico guitarrista José Tomás 2022, que fue para Armando Marrosu, a título póstumo. Para finalizar la celebración, fue el turno de Mirta Álvarez y Cuarteto Tomás, que dieron paso a la "Twenty-five years guitar orchestra" en la cual se unieron todos los músicos dirigidos por Miguel García Ferrer, que interpretaron dos piezas.